

San Vicente de TT 22 de febrero 2017

Estimados Miembros del Honorable Tribunal Supremo de Disciplina.

At: Sr. Gonzalo Phillips M  
Presidente.

Yo, Ramon Díaz Zamorano, RUT 5,534.946-0, y en mi calidad de presidente de la Asociación De Rodeo El Libertador, Vengo en Denunciar los hechos acontecidos en el Rodeo de Cóinco, realizado en la medialuna de San Vicente de TT. Siendo las 9:30 horas del domingo 19 de febrero. Estando conversando con el Sr. jurado don Sergio Salinas M, el Sr. aspirante A jurado Sr. Gustavo Cortes, del club Salamanca, y el delegado del Rodeo Don Juan Vargas B., y en presencia de ellos, pasa El Sr. Juan Arraigada, al cual le digo buenos días don Juan, y se devuelve a lo que me contesta, soy vos el que me tenís que venir a saludar A mí, diciéndome yo: porque si soy yo el dueño de casa, y además que me has mirado como carne de cogote para la organización de este rodeo Ni siquiera me has contestado los mensajes enviados, para saber el número de colleras, de donde venía en ganado, y nada, tengo las pruebas, Y el me quiso culpar de que el recinto no estaba de los mas limpios, y le dije que, como iba a preocuparme yo de eso, si a mí no me corresponde Acto seguido, se viene encima mió, y pechazos me saca un metro mas asia los baños, y me dice " CHUCAS DE TU MADRE NO TENIS PANTALONES" Y SACANDOME LA MADRES EN REITERADOS OCASIONES". luego me empieza a agredir con los pechazos y hombros en forma matonesca Con agresiones físicas. En eso aparece don Mauricio Muñoz, le dice venga para acá Juanito, " NO PESQUE A WEBONES". De ahí me fui y los testigos se encogieron hombros, y me retire muy molesto.

El segundo echo y es que encuentro vejatorio, y humillante fue cuando yo me encontraba en la sede del Club de San Vicente, y siendo la s17:30 horas, Llega el Sr., Mauricio Muñoz dándole instrucciones al delegado; sobre quien tiene que jurar el sello de Raza, e izar el pabellón Nacional, ahí salgo de la Sede, y le toco el codo al señor Muñoz, para conversar y aclarar ciertas cosas, y reacciona de la siguiente manera, " SUALTAME CONCHA DE TU MADRE, A MI NADIE ME TOCA" En un comienzo pensé que era broma, pero me comienza a INSULTAR, DENOSTAR DE LA MANERA MAS BURDA DE LA QUE TENGO USO

DE RAZON, ME TRATA DE MUERTOP DE HAMBRE, ME VUELVE A SACAR LA MADRE, FRACASADO, ENVIDIOSO, HIJO DE PUTA" en esos momentos Pasa don Danny Vidal, socio del Club Coinco y escucha cuando Muñoz de dice " ARREGLA TU VIDA HIJO DE LA GRAN PUTA, Y LO VUELVE A REITERAR"

A LO QUE YO LE CONETESTO, OJALA QUE TENGAS LA MISMA HOMBRIA PARA DESIRLO FRENTE A LOS MIEMBROS DEL TRIBUNAL SUPREMO, Y ME REPICA CLARO QUE LO DIGO DELANTE DE ELLOS HIJO DE PUTA. Realmente desde que estoy en el Rodeo hacen 45 años, jamás había escuchado una persona tan ordinaria y ten enajenada, estaba fuera de si y con mucho olor

A alcohol.

Sin quedar conforme con todos los insultos propinados asía mi persona, me desafía a pelear pero que saliera a la calle, esto lo hizo entres ocasiones, para rematar

Diciendo " TE VOY A HACER LA VIDA IMPOSIBLE COMO PRESIDENTE DE LA ASOCIACION, Y DE ESO ME ENCARGO YO". Lo que le conteste fue "SABES NO HABLO MAS CONTIGO ROTO DE MIERDA, QUE AUN NO SE TE BORRA EL CORRION DE LA OJOTA", y necesitas un cargo para que te puedan tomar en cuenta.

En esos momentos llego Don Claudio Guzmán, con otros amigos de la Asociacion O'higgins, y me dice venga para acá compadre, yo lo vengo a vera UD. y su rodeo, y no alegue mas, obviamente el no sabia lo que había sucedido, de ahí me retire con ellos, y lo del hablando solo.

Como pueden ver creo que este tipo de AGRESIONES NO PUEDEN OCURRIR EN NUESTROS RECINTOS DEPORTIVOS, la verdad es que estos dos señores

Son muy agresivos, por lo cual tuve que poner constancia en Carabineros, temiendo por mi integridad física.

Esperando que ustedes sabiamente tomen carta en esta denuncia que la considero GRAVISIMA.

Quedando atento a sus comentarios.

Les saluda muy cordialmente.

RAMON G DIAZ ZAMORANO  
PRESIDENTE ASOCIACION  
EL LIBERTADOR.

